



Un chœur pour les 115 ans du Collège Champittet  
*A choir to celebrate Collège Champittet's 115<sup>th</sup> anniversary*

Chers parents,

Pour marquer les 115 ans du Collège Champittet (1903-2018), nous avons créé un chœur mixte enfants – adultes.

Si vous désirez accompagner nos élèves et nos collaborateurs dans ce projet, n'hésitez pas à nous rejoindre les **vendredis de 12h35 à 13h10 à la chapelle**. Mesdames Magali Riederer (professeure de musique) et Claire-Lise Meister-Marmier (cheffe de chœur) se feront un plaisir de vous accueillir.

Au programme : chansons françaises et anglaises, Latino, avec une touche de classique.

Deux concerts sont prévus :

- ♪ Le 16 mai 2018, lors de la soirée musicale
- ♪ Le 29 juin 2018, lors des Promotions

Nous espérons vous voir nombreux fêter notre Collège en chantant !

\*\*\*\*\*

*Dear Parents,*

*To celebrate Collège Champittet's 115<sup>th</sup> anniversary (1903-2018), a choir for children and adults has been created.*

*You are most welcome to join our students and members of staff every **Friday from 12h35 to 13h10 in the school Chapel**. Mrs Magali Riederer (Music Teacher) and Mrs Claire-Lise Meister-Marmier (choral conductor) would be delighted to have you.*

*There will be French & English songs, Latino, with a classical feel.*

*Two concerts are planned:*

- ♪ *16 May, musical evening*
- ♪ *29 June, end of year Prize Giving Ceremony*

*We hope many of you will join in a sing along to celebrate the Collège!*

Magali Riederer  
[magali.riederer@champittet.ch](mailto:magali.riederer@champittet.ch)

Claire-Lise Meister-Marmier  
[claire-lise.meistermarmier@champittet.ch](mailto:claire-lise.meistermarmier@champittet.ch)